
現地案内会における主な質問回答

No. 資料名 頁 該当箇所 質問項目 質問内容 回答

1 現地案内会資料 1 ⑯ 中地駐車場
砂利駐車場を舗装する場合、特定公園施設の整備として、市も費用
負担してもらえるか。

特定公園施設の整備として、上限額7,200万円の範囲内で市も費用を
負担する。

2 現地案内会資料 1 ⑳ 丸池・車河戸
丸池は転落防止柵も無く、車河戸の安全対策も不十分である。公園
利用者が転落した時の市と指定管理者のリスク分担はどうなるの
か。

「管理運営業務仕様書(要求水準書)P13 第９損害賠償 ２施設の瑕疵
による損害 (1)」及び「指定管理者包括協定書(案)P25 別記７(第47
条関係)リスク分担表 社会リスク　第三者賠償」の上段に基づき、
市のリスクになります。

3 現地案内会資料 1 ⑳ 丸池・車河戸 丸池や車河戸に水を入れる料金は、だれが負担するのか。
現状、市が関係団体と調整の上、水を供給してもらっている。指定
管理者に丸池や車河戸に水を入れる料金は発生しない。

4 現地案内会資料 1 ⑳ 丸池・車河戸 丸池や車河戸の水はどうやって浄化するのか。
基本的に藤まつり、天王祭、出初式前の年３回、水入れを行う。水
は、送排水ポンプで丸池及び車河戸の北端に送り、南側から排水し
ている。これにより、池の臭いや濁りを改善している。

5 現地案内会資料 1 25 お旅所 天王祭の関係者は何人ぐらいか。
祭舟の運航に係る人数は150名～200名で、その他に津島神社神職や
稚児関係者等が多数おり、正確な人数は把握していないと津島神社
から聞いております。

6 現地案内会資料 1 26 休憩所(お旅所横)
寄附者の名板が掲示されているが、休憩所を建替えする場合、名板
はどうすれば良いか。

建替になった場合は、市が寄附者と調整する。

7 現地案内会資料 1 29 彼岸花 彼岸花は市が植えたのか。
市では植えていない。西堤の一部について、彼岸花を寄附いただい
たり、ボランティアで植えていただいた。その後、自然に生えるエ
リアが広がっていった。

8 現地案内会資料 1 32 駐輪場の電話ボックス
整備することになった場合、電話ボックスは移設してもらえるの
か。

占用者のNTTに対応してもらう。

9 現地案内会資料 1 36 中央公民館跡地 藤まつりの時の観光バスは何台くらいか。

平日も含め、藤まつり期間中、平成29年は432台、平成30年は414
台、令和元年は359台です。観光協会からは、藤まつり期間の前後も
観光バスが来訪しており、それも含めると約600台と聞いておりま
す。

10 現地案内会資料 1 37、38 藤棚隣接地
エリア７の花や緑の空間は、市の考え方として芝桜、ツツジの植付
が示されていたが、通年で花が楽しめるように整備して良いか。

あくまで市の考え方を示しただけであるので、申請者の考えに基づ
き、公園の魅力が向上する整備方法を提案していただいて良い。

11 現地案内会資料 1 38 藤棚隣接地南側
エリア７南側の整備エリアから除外された区域はどうしていくの
か。

市でスロープを整備(時期未定)して、中地駐車場から藤棚に降りれ
るようにする計画がある。藤棚の改修工事の進捗を考慮しつつ、詳
細な整備方法は、指定管理者と調整する予定である。

12 現地案内会資料 1 - 建築確認
公園内のすべての建築物について、建築基準法に基づく検査済証は
残っているか。すべて残っていないと、新たに建築物を建築できな
いのではないか。

公園内にある建築物のうち、建築基準法の適用を受ける建築物につ
いては、建築基準法に基づき確認済証及び検査済証が発行されてい
ます。このため、民間事業者等による建築物の増築等を行うことが
出来ます。

13 現地案内会資料 1 - 消費税 消費税率が変動した場合、指定管理料も変動するのか。 変動します。
14 現地案内会資料 1 - 砂ろ過ポンプ いつ造られたのか。 平成２年度に整備をしました。

15 現地案内会資料 1 - 看板
看板が薄くなって読めないところがある。指定管理者が修繕するこ
とになるのか。

従来、公園管理者が予算の範囲内で修繕してきた。指定管理者への
運営移行後は、指定管理者が予算の範囲内で対応することになる。

16 現地案内会資料 1 - マツクイムシ防除 松枯れ防止の樹幹注入剤は、市か指定管理者どちらが行うのか。 現状、市が６年毎に行っている。今後も市が行っていく。

17 現地案内会資料 1 - 桜の植替 老木の桜がある。植替えはどうするのか。

天王川公園の再整備の中で老木の植替を進めたいと考えている。再
整備に当たっては、藤棚の改修工事の進捗を考慮しつつ、再整備計
画を作成する必要がある。再整備計画は、指定管理者と整備内容を
調整して作成する予定(時期未定)である。また、現在、社会奉仕団
体から桜の植替えを行いたいとの話をいただいております。

18 現地案内会資料 1 - エリア12 エリア12は、盛土せずに店舗の駐車場を整備して良いか。 良い。


